

L'APFA 89 poursuit son combat

ÉTIVEY

Publié le 14/12/2019



Les membres de l'association sont toujours autant mobilisés contre les projets éoliens. © Droits réservés

Les membres de l'Association paysages et forêts de l'Armançon (Apfa) sont toujours mobilisés et vent debout contre les projets éoliens du secteur. « Nous allons continuer notre action », précisait Jean-Yves Nicolas, son nouveau président, lors de l'assemblée générale, samedi dernier. « Notre communication portera essentiellement sur le constat de saturation de nos paysages qui génère aujourd'hui des réactions négatives même de conseils municipaux, auparavant favorables à l'implantation d'éoliennes », remarquait-il.

L'association a mis en ligne la carte et les fiches des parcs et projets. « Cette carte est édifiante, soulignait Gilles Sackepey, maire d'Étivey. Les objectifs d'installation d'éoliennes à la fin 2019, arrêtés par la région Bourgogne Franche-Comté, s'élevaient à environ 250 éoliennes alors que notre territoire, sur un rayon de 20 km, totalise 200 éoliennes installées ou en projet. »

« Sur quatre projets, Argenteuil, Villiers-les-Hauts, Ravières et Nuits, trois ont fait l'objet d'un arrêté partiel ou total de rejet du préfet de l'Yonne », indiquait Jean-Yves Nicolas. Les opérateurs ont engagé ou engageront des recours en annulation devant la cour administrative d'appel de Lyon. Nous y serons également ».

ÉTIVEY

A LIRE SUR L'YONNE RÉPUBLICAINE